
Oggetto : Attribuzione indennità di secondo livello,  nota  del DG 54377 del 06.09.202

Cogliendo l’occasione per farle gli auguri di buon lavoro a seguito della recente nomina a

Direttore  generale   dell’Agenzia  LAORE,  torniamo  sul  tema  dell’’utilizzo  del  Fondo  di

posizione con riferimento alla nota del Direttore Generale in oggetto e sulla modalità di

accesso all’indennità di secondo livello.  

- Per il 2025 sarebbe auspicabile venissero presentati i progetti all’inizio dell’anno, anche

per rendere  credibile  oltre che possibile la realizzazione degli stessi. Sempre per il 2025

si chiede un bilanciamento maggiore nella divisione del Fondo dando maggiore risorse

per gli incarichi di secondo livello al fine di consentire  di incentivare il maggior numero di

lavoratori  dell’Agenzia.

- Sarebbe inoltre equo offrire a tutti i dipendenti le stesse opportunità di partecipare a gruppi

di lavoro o all’attribuzione di incarichi individuali.

- Considerata la limitata  disponibilità di risorse ed in mancanza di criteri oggettivi, sarebbe

auspicabile  garantire una durata uniforme degli incarichi per tutti i dipendenti.

-  Infine sarebbe  bene   predisporre una sorta di “regolamento”  che stabilisca modalità e

caratteristiche dei progetti per l’accesso alle risorse.

Cordiali saluti

   Il Comitato di Coordinamento FeSAL-RAS      

       Giovanni Deligia        Franco Figus         Antonello Troffa                      


